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Oggetto:interrogazione
A seguito delle motivate rimostranze che da più parti si sono levate nei confronti dell'esoso
aumento relativo alla tassa del Consorzio di Bonifica del Padule di Fucecchio,interrogo la 
S.V. In merito a quanto segue:
L'Amministrazione Comunale di Pescia ha qualche responsabilità in questa manovra che 
tutti hanno definito un sopruso, che ha riguardato solo le  zone della Valdinievole?
Evidentemente altri Amministratori hanno  meglio protetto i cittadini delle loro zone.
Infatti, le chiedo, risponde al vero la voce secondo cui l'assessore Della Felice  avrebbe 
votato favorevolmente il piano di riclassificazione delle aree interessate,che favorisce altre 
località a danno della nostra,individuata come floricola?
Se ciò fosse vero, come dovremmo interpretare questo comportamento eventuale 
dell'assessore? Come manifesta incapacità, o connivenza con gli ordini di partito?
Chiedo risposta nel corso del prossimo Consiglio Comunale.


